

Eisenstadt, 02.05.2013

Betreff: ENERGIE BURGENLAND – Neues Gemeindepaket

Sehr geehrte Damen und Herren!

Wie in den letzten Jahren auch strebt die ENERGIE BURGENLAND auch diesmal wieder eine starke Partnerschaft mit dem Land Burgenland und den burgenländischen Gemeinden an. Durch diese Partnerschaft ist es möglich, den heimischen Kommunen günstige Strom- und Gasstarife anzubieten, ein Höchstmaß an Service und Versorgungssicherheit sowie 100% Ökostrom.

Durch diese Kooperation ist es gewährleistet, dass die burgenländischen Kommunen, die einen Vertrag mit der Energie Burgenland abschließen, ein Höchstmaß an Unabhängigkeit, Versorgungssicherheit und auch eine entsprechend Preisstabilität genießen. Die Energie Burgenland sorgt aber auch dafür, dass wir im Land über ein gut ausgebautes und gut gewartetes Stromnetz verfügen und dies auch im ländlichen Bereich. Das Servicepaket beinhaltet außerdem kostenlose Bonuschecks für die Kabelortung bei Aus- und Umbauarbeiten in der Gemeinde.

Passend zum gestrigen Tag der Arbeit ist vor allem auch zu erwähnen, dass die Energie Burgenland einer der größten Arbeitgeber im Land ist. Aus beinahe jeder Gemeinde sind in der Unternehmensgruppe der Energie Burgenland Menschen beschäftigt. Zusätzlich zu den mehr als 800 direkten Arbeitsplätzen sind durch das Unternehmen viele weitere Arbeitsplätze in Partnerbetrieben und Zulieferunternehmen abgesichert.

Alleine durch die direkten Arbeitsplätze sind durchschnittlich in jeder burgenländischen Gemeinde 5 MitarbeiterInnen beschäftigt. Laut einer aktuellen IHS-Studie ist das Unternehmen aber auch ein wichtiger Konjunkturmotor und löst mit der Beauftragung vieler Klein- und Mittelunternehmen eine immense Wertschöpfung im Land aus, was in etwa 1129 Vollzeit-Jobs entspricht.

Das Verhandlungsergebnis für die Gemeinden im Detail:

- ✓ Die neu ausverhandelte Bonusregelung für die Gemeinden: -5 % auf Strom und -3% auf Gas für Vollkunden ab Juli (auf bestehende Verträge und als Preisobergrenze bis Vertragsende)
- ✓ Diese verbesserten Tarife gelten auch für die Vereine in den Gemeinden

Wir hoffen, dass wir im Zuge unserer Verhandlungen mit der Energie Burgenland ein gutes Ergebnis für die Gemeinden herausgeholt haben und somit weiter die Basis für eine gute zukünftige Zusammenarbeit gelegt haben.



LAbg. Bgm. Erich Trummer
Präsident